
特
殊
詐
欺
が
巧
妙
化
し
、

市
内
で
も
令
和　

年
に

約　

 

件
、 

五
千
万
円
の

被
害
が
発
生
し
て
い
ま

す
。 

今
年
度
は   

歳
以

上
の
市
民
を
対
象
に
、

詐
欺
被
害
防
止
の
た
め
、

固
定
電
話
機
等
の
購
入

補
助
の
制
度
を
設
け
ま

し
た
（一
世
帯
一
台
の
み
）

こ
の
件
に
つ
い
て
の
請
願
が

あ
り
、
項
目
の
一
部
分
「
阪

急
バ
ス
の
バ
ス
停
に
、
高
齢

者
に
配
慮
し
た   

台
の
ベ
ン

チ
の
設
置
を
求
め
る
」
の
み

が
採
択
さ
れ
ま
し
た
。

こ
こ
で
は
自
転
車
の
押
し
歩

き
が
依
然
と
し
て
徹
底
さ
れ

て
お
ら
ず
、
マ
ナ
ー
改
善
が

求
め
ら
れ
て
い
ま
す
。



　　　　　　高齢者生活支援センター（現在4か所）は、新たに打出浜圏
域に１か所が増設されるが、この先、超高齢化が進むなか、相談体制
は十分であると言えるのか？AI（人工知能）を活用した認知症に特化
した相談窓口の導入を提案するが、見解を問う。

　　　　　通学時のランドセルの重さに関
して、市はどのように実態を把握し、荷物
の重さを改善すべき問題だと認識してい
るか、見解を問う。

　　　　　　高齢者生活支援センター（認知症相談センター）に寄せら
れる認知症に関する相談件数の推移と相談内容について問う。
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